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Liebe Langläuferinnen und Langläufer  

Der wunderbare, warme, teilweise fast zu heisse Sommer 2022 weckte die Hoffnung 
auf einen prächtigen und schneereichen Winter 2022/2023. Doch leider konnten «Frau 
Holle und Petrus» nicht an die super «Form» des Sommers anschliessen. Der Schnee 
fehlte leider fast den ganzen Winter und somit auch die Voraussetzungen für einen 
tollen Langlaufwinter. Sogar in der ganzen Schweiz, inklusive den sonst so schnee- 
sicheren Gebieten des Goms, Davos oder dem Engadin herrschte meistens 
Schneemangel. Nur mit grossen Anstrengungen konnten auch in diesen Gebieten 
über Weihnachten und Neujahr Loipen zur Verfügung gestellt werden. Allgemein 
hatten fast alle Langlaufgebiete in den tieferen Lagen, inklusive Studen, Rothenthurm, 
Einsiedeln usw. einen schlechten Winter zu beklagen. 

Auf dem Lindenberg konnte die grosse «Lindenbergloipe» an keinem einzigen Tag 
gespurt und somit darauf gelaufen werden. Zwar gab es Mitte Dezember einige 
Zentimeter Schnee auf dem Horben, aber die Dicke der weissen Pracht war zu gering 
damit Hans-Ueli seine bereitstehende «Pana» aus der Garage nehmen konnte. Als 
sich Frau Holle am 19. Januar doch noch entschied, ihre Decken zu schütteln, reichte 
die Schneemenge knapp aus, um die Horben- und Nachtloipe zu spuren. Die Hoffnung 
auf noch mehr Schnee und noch bessere Verhältnisse zerschlugen sich leider. So 
blieb es bei 8 Tagen an welchen mehr schlecht als recht auf unseren Loipen diesem 
großartigen Sport gefrönt werden konnte. So wurden die Markierungen gegen Ende 
März vollkommen entfernt und eingelagert 

Die 41. Delegiertenversammlung von Loipen Schweiz fand am 17. Juni 2023 in 
Schwarzenbach im Eigenthal statt. Neben der Aufnahme von 2 neuen Loipen im 
Glarnerland sowie auf der Alp Sellamatt entschied sich die Loipe Herzogenbuchsee, 
aufgrund der schneelosen letzten Winter, ihren Betrieb leider einzustellen und aus dem 
Verband Loipen Schweiz auszutreten. 

Turnusgemäss fand im letzten Sommer das Vorstandsessen mit den Partnerinnen 
statt. Wir durften einen gemütlichen und lustigen Abend bei einem feinen Essen 
geniessen. 

Im vergangenen Vereinsjahr fand keine Begleitgruppensitzung betreffend den 
geplanten Windpark auf dem Lindenberg statt. 

Anlässlich von 3 Vorstandssitzungen wurden die notwendigen Arbeiten für den 
Abschluss der letzten Saison und die Vorbereitungen für den kommenden Winter 
besprochen und vorbereitet. Nun hoffen wir darauf, dass uns Frau Holle und Petrus in 
der Zwischenzeit nicht vergessen haben und den Lindenberg/Horben im kommenden 
Winter mit einer genügend dicken Schneeauflage verwöhnen werden. 

Zu guter Letzt möchte ich meiner Vorstandskollegin und den Kollegen für die gute 
Zusammenarbeit und ihren Einsatz herzlich danken und wünsche euch im nächsten 
Winter viel Spass auf den Loipen des Lindenberges. 

Euer Präsident: Guido Bächli  


